



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médicaments

Question écrite n° 19664

Texte de la question

M. Philippe Meunier appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le problème récurrent de la surconsommation médicamenteuse, notamment celle relevant des prescriptions faites aux personnes de plus de 70 ans. Ce phénomène génère des effets délétères graves, sanitaires autant que pécuniaires, qui font courir un vrai risque de santé publique. Aussi, il lui demande quelles mesures elle entend prendre et dans quels délais.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 19664

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 février 2013](#), page 2008

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)